

FOTO/ANT



KULIAH UMUM
MENTERI BUMN DI UNAIR
Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) melakukan swafoto usai menyampaikan paparan pada Kuliah Tamu Menteri BUMN di Universitas Airlangga, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (18/6). Acara tersebut membahas "Strategi Pemerintah untuk Indonesia Berdikari dalam Membangun Ekosistem Teknologi".

Airlangga: IKN Jadi Stimulus Pemerataan Pertumbuhan Ekonomi

Pemindahan IKN ke Pulau Kalimantan dan menjadikannya sebagai economic super hub merupakan salah satu strategi untuk menggeser porsi pertumbuhan ekonomi dan pembangunan dari barat menjadi lebih ke timur. Dalam jangka panjang, keberadaan IKN diharapkan dapat berperan sebagai economic super hub dan economic value chain nasional.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto mengatakan, pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara menjadi stimulus pemerataan pertumbuhan ekonomi nasional. Sebab, pembangunan IKN telah diarahkan di luar Pulau Jawa dengan letak yang lebih seimbang secara

spasial dan ekonomi. "Pembangunan IKN sebagai stimulus pemerataan pertumbuhan perekonomian nasional," kata Airlangga di Jakarta, dikutip Antara, Minggu (19/6). Badan Pusat Statistik (2021-2022) mencatat bahwa sekitar 57 persen penduduk Indonesia terkonsentrasi di

Pulau Jawa dan kontribusinya terhadap PDB Indonesia sebesar 57,78 persen pada triwulan I-2022. Dalam periode sama, perekonomian Pulau Kalimantan berkontribusi kepada PDB sebesar 8,29 persen, Sumatera 21,96 persen, Sulawesi 6,73 persen, Bali dan Nusa Tenggara 2,66 persen serta Maluku dan Papua 2,58 persen. Dalam jangka panjang, keberadaan IKN diharapkan dapat berperan sebagai economic super hub dan economic value chain nasional. Pengembangan economic super hub akan dikembangkan dalam enam kluster ekonomi strategis, resilien, dan inovatif, meliputi kluster industri teknologi bersih; farmasi terintegrasi; industri pertanian berkelanjutan; ekowisata; kimia dan produk turunan kimia; dan energi rendah karbon. Di samping itu, terdapat

juga dua kluster pendukung, yaitu pendidikan abad ke-21 serta smart city dan pusat industri 4.0. "Pemindahan IKN ke Pulau Kalimantan dan menjadikannya sebagai economic super hub merupakan salah satu strategi untuk menggeser porsi pertumbuhan ekonomi dan pembangunan dari barat menjadi lebih ke timur," ujarnya. Menurutnya, kolaborasi dan partisipasi setiap pemangku kepentingan terkait menjadi kunci utama membuat pembangunan IKN ini berjalan lancar. "Hadirnya berbagai elemen yang berkontribusi positif, termasuk dari kalangan perguruan tinggi diharapkan mampu mempercepat realisasi investasi dalam pembangunan IKN Nusantara dan sejalan dengan strategi pembangunan yang telah direncanakan oleh Pemerintah," jelasnya. Selain itu, pembangunan

IKN tentunya membutuhkan suplai SDM berkualitas, khususnya dari penduduk sekitar IKN. Oleh karenanya, peningkatan anggaran pendidikan nasional menjadi salah satu jalan bagi pemerintah untuk meningkatkan kualitas SDM dengan alokasi dana pendidikan pada 2022 Rp542,8 triliun. "Center of excellence yang dibutuhkan di IKN, misalnya tentang green city, transformasi digital, dan pembangunan teknologi hydropower di Kalimantan yang di hilirnya bisa membangkitkan industri berbasis hidrogen, bisa didorong dari pusat studi Universitas Balikpapan. Saya juga ingin startup unicorn baru suatu saat bisa muncul dari inisiatif mahasiswa universitas ini," ucapnya. • vit

Bitcoin Anjlok ke Level Terendah 18 Bulan Terakhir

JAKARTA (IM) - Pasar aset kripto masih berkabut pada Minggu (19/6) pagi. Melansir Coinmarketcap.com, mayoritas aset kripto berkaptalisasi pasar terbesar bergerak di zona merah dalam 24 jam terakhir. Nilai Bitcoin (BTC) pada pukul 08.28 WIB, redup di zona merah dengan penurunan 7,12 persen dalam 24 jam terakhir di level 19.016 dolar AS atau sekitar Rp 275 juta (kurs Rp 14.500 per dolar AS). Pergerakan seminggu terakhir juga mencatat kontraksi sebesar 33 persen. Lalu, Ethereum (ETH) dengan nilai kapitalisasi pasar terbesar kedua amblas 8,59 persen dalam 24 jam terakhir pada level 993,05 dolar AS. Kemudian, Tether (USDT) juga terjun 0,03 persen pada posisi 0,998 dolar AS, dan USD Coin melemah 0,02 persen pada 1 dolar AS. Pelemahan selanjutnya terjadi pada aset kripto BNB yang terkoreksi 8,73 persen pada level 197,19 dolar AS.

Dilanjutkan Binance USD yang turun 0,24 persen menjadi 0,99 dolar AS. Cardano (ADA) Minggu pagi melemah sebesar 6,37 persen dan diperdagangkan pada level 0,45 dolar AS. Selanjutnya XRP turun 4,19 persen pada posisi 0,30 dolar AS, Dogecoin melemah 7,06 persen di level 0,05 dolar AS. Satu-satunya aset kripto dengan 10 kapitalisasi pasar terbesar yang bergerak di zona hijau adalah Solana (SOL). Aset ini tumbuh 2,95 persen di level 31,77 dolar AS. Sebagai informasi, USDT dan USDC merupakan mata uang kripto golongan stable coin atau jenis mata uang kripto yang dibuat untuk menawarkan harga yang stabil terhadap dolar AS. Mengutip Coindesk, Bitcoin turun di bawah level harga 18.500 dolar AS untuk pertama kalinya pada Sabtu (18/6) waktu setempat. Bitcoin diperdagangkan pada 18.319 dolar AS, level terendah 18 bulan terakhir. • vit

Menparekraf: UMKM Tulang Punggung Ekonomi RI yang Ciptakan Lapangan Kerja

JAKARTA (IM) - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno ingin potensi ekonomi kreatif pelaku UMKM di Tasikmalaya dimaksimalkan. Dirinya pun memberikan pelatihan pemberdayaan UMKM kepada peserta di Saung Rasa Desa, Tasikmalaya, Jawa Barat. Adapun pelatihan ini diikuti ratusan peserta yang berasal dari pelaku UMKM serta Emak-emak. Menurutnya, pelatihan pembuatan handycraft payung dan sandal khas Tasikmalaya, dapat melestarikan produk ekonomi kreatif kepada pelaku UMKM guna menciptakan produksi yang optimal. Sehingga pelatihan ini dapat mendorong dan memotivasi pelaku UMKM untuk naik kelas. Sandiaga Uno mengapresiasi

pelaku UMKM yang terus berinovasi di tengah pandemi. Menurutnya, pelatihan ini dapat menciptakan lapangan kerja baru di Indonesia. "Pelatihan ini digelar untuk melestarikan produk ekonomi kreatif bersama-sama para pelaku UMKM di kota dan kabupaten," kata Sandiaga di Tasikmalaya, Jawa Barat, Minggu (19/6). "Saya ingin mengapresiasi kepada para pelaku UMKM karena kalianlah tulang punggung ekonomi Indonesia. Di tengah pandemi, pelaku UMKM dapat menciptakan lapangan pekerjaan bagi Indonesia," sambungnya. Sandiaga menyampaikan pelatihan ini akan dipilih 20 peserta terbaik yang akan dilatih dari mulai proses produksi hingga pemasarannya. Ia pun berharap kegiatan ini juga dapat

menambah penghasilan bagi para peserta yang hadir. "Saya ucapkan terima kasih dan mudah-mudahan ini bisa menyemangati dan memotivasi para pelaku UMKM, tentunya kita harapkan dengan UMKM penghasilan masyarakat akan semakin membaik," ujar Sandiaga. Sementara itu, Wakil Bupati Cecep Nurul Yakin mengucapkan terima kasih telah memberikan pelatihan kepada masyarakat Tasikmalaya. Sehingga, kegiatan ini menjadi wadah semangat bagi pelaku UMKM dalam membangkitkan ekonomi keluarganya. "Hadirnya Bapak Menteri menjadi penyemangat serta mendukung masyarakat Tasikmalaya untuk dapat memiliki penghasilan lebih bagi keluarganya," tutur Cecep. • vdp

Bangkrut, Merpati Tetap Tagih Utang Garuda Rp180 Juta

JAKARTA (IM) - Maskapai penerbangan PT Merpati Nusantara Airlines (Persero) yang belum lama ini resmi pailit rupanya masih memiliki piutang sebesar Rp180 juta di PT Garuda Indonesia Tbk. Utang tersebut dimasukkan Tim Pengurus Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) dalam Daftar Piutang Tetap (DPT) yang harus dibayarkan. Jumlah yang diajukan ini telah diverifikasi oleh Tim Pengurus PKPU dan telah diakui manajemen Garuda Indonesia. Piutang Merpati ini pun akan diperpanjang selama 22 tahun, terhitung sejak pengumuman hasil PKPU yang dilaksanakan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat pada 20 Juni 2022 esok hari.

"Untuk bank dan teman-teman BUMN utang maupun pinjamannya akan diperpanjang selama 22 tahun dengan bunga 0,1% per tahun," ungkap Direktur Utama Garuda Indonesia, Irfan Setiapatra, dikutip Minggu (19/6). Merpati sendiri merupakan maskapai penerbangan pelat merah yang sudah dinyatakan pailit oleh Pengadilan Negeri Surabaya beberapa waktu lalu. Menteri BUMN Erick Thohir pun membuka opsi pengalihan aset Merpati Airlines ke Garuda Indonesia dan PT Pelita Air Service (PAS). Erick memastikan aset perusahaan yang bisa dimanfaatkan akan disinergikan dengan maskapai penerbangan negara lainnya. Dua

di antaranya, Garuda Indonesia dan Pelita Air Service. Proses sinergi aset ini akan dilakukan Kementerian BUMN melalui PT Danareksa (Persero) dan PT Perusahaan Pengelola Aset (PPA). Baca juga: Capai Triliunan, Ini Daftar BUMN yang Punya Piutang di Garuda Indonesia di lain sisi, PT Perusahaan Pengelola Aset (Persero) atau PPA mencatat kewajiban atau utang Merpati mencapai Rp10,9 triliun dengan ekuitas negatif Rp1,9 triliun. Nahasnya, hingga pembatalan homologasi atau perjanjian perdamaian tidak ada calon investor yang menyatakan diri mampu menyediakan pendanaan untuk Merpati Airlines. • vdp

FIT HUB

MASIH JAMAN NGE-GYM MAHAL?

Rp 249 RIBU PER BULAN

FREE PROGRAMS
WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

CONTACT US
0896 3968 3630

@fithub_id | fithub.id

Revitalisasi Pasar Rakyat Mampu Tingkatkan Kesejahteraan Pedagang

JAKARTA (IM) - Tenaga Ahli Utama Kantor Staf Presiden, Agung Krisdiyanto menyampaikan revitalisasi pasar rakyat terbukti mampu meningkatkan kesejahteraan pedagang di pasar. Sebab, revitalisasi membuat rantai distribusi terjaga dan membantu meningkatkan omset pedagang. Untuk diketahui, revitalisasi pasar rakyat merupakan salah satu program prioritas Presiden Joko Widodo (Jokowi). Program revitalisasi pasar tradisional ini merupakan amanah Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2014 tentang

Perdagangan, yang juga masuk dalam Nawacita Presiden Jokowi. Dia menyampaikan, sebelum direvitalisasi, Pasar Sirnagalih hanya dapat menampung tidak lebih dari 90 pedagang. Dengan adanya revitalisasi, pasar bisa menampung 147 pedagang, baik yang ada di kios maupun los. "Presiden sangat berkomitmen terhadap pemanfaatan pasar rakyat yang telah direvitalisasi. Harapannya pasar rakyat mampu bersaing dengan pusat perbelanjaan atau toko-toko modern," kata Agung usai meninjau Pasar Sirnagalih, di

Tanggamus, Lampung, Minggu (19/6). Pada 2015-2019 pemerintah telah berhasil melakukan revitalisasi terhadap lebih dari 5.000 unit pasar tradisional, yang tersebar di seluruh provinsi. Keberhasilan tersebut dilanjutkan pada 2020-2021, dengan merevitalisasi 227 pasar tradisional. "Revitalisasi tidak hanya secara fisik, tapi juga pada pengelolannya. Bagaimana mewujudkan pasar rakyat yang ber manajemen modern, lebih bersih, sehat, aman, segar, dan nyaman," jelas Agung. • vit